
　

日
本
共
産
党
東
京
都
委
員
会

と
地
方
議
員
団
は
16
日
、
人
間

ら
し
い
雇
用
の
保
障
、
認
可
保

育
所
増
設
に
よ
る
待
機
児
解

消
、
子
ど
も
医
療
費
無
料
化
、

安
心
で
き
る
国
民
健
康
保
険
な

ど
を
求
め
、
厚
生
労
働
省
に
要

請
し
ま
し
た
。
北
区
か
ら
は
、

福
島
宏
紀
、
本
田
正
則
、
さ
が

ら
と
し
こ
、
の
の
山
け
ん
の
各

区
議
と
、
宇
都
宮
章
党
北
地
区

く
ら
し
・
雇
用
相
談
室
長
、
な

が
い
と
も
こ
同
医
療
・
福
祉
相

談
室
長
が
参
加
、
笠
井
亮
衆
院

議
員
、
田
村
智
子
参
院
議
員
が

同
席
し
ま
し
た
。

公
設
派
遣
村
の
実
施
を

　

雇
用
に
つ
い
て
は
、
住
居
や

職
を
失
っ
た
人
な
ど
の
越
年
対

策
に
つ
い
て
厚
労
省
側
が
「
11

月
か
ら
『
住
宅
・
生
活
困
窮
者

応
援
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
』
で
ワ
ン

ス
ト
ッ
プ
サ
ー
ビ
ス
と
就
職
面

接
会
な
ど
を
お
こ
な
っ
て
い

る
。
公
設
派
遣
村
な
ど
の
対
応

は
28
日
ま
で
の
実
施
状
況
を
見

て
判
断
す
る
」
と
説
明
。
参
加

者
か
ら
は
「
公
設
派
遣
村
の
実

施
を
国
が
早
急
に
決
め
る
べ
き

だ
」と
要
望
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

保
育
・
子
育
て
で
は
、
認
可

保
育
所
の
整
備
や
、
保
育
の
公

的
責
任
を
否
定
す
る「
子
ど
も
・

子
育
て
新
シ
ス
テ
ム
」
の
検
討

を
中
止
す
る
こ
と
を
要
請
。
ま

た
、
医
療
・
介
護
で
は
、
保
険

料
の
引
き
上
げ
に
つ
な
が
る
国

民
健
康
保
険
の
広
域
化
を
中
止

す
る
こ
と
や
、
介
護
保
険
へ
の

国
庫
負
担
割
合
を
引
き
上
げ
る

こ
と
を
求
め
ま
し
た
。

宿
泊
デ
イ
、
実
態
調
査
を

　

北
区
議
員
団
か
ら
は
「
宿
泊

サ
ー
ビ
ス
を
お
こ
な
っ
て
い
る

区
内
の
通
所
介
護
施
設
を
調
査

し
た
が
、
10
人
が
雑
魚
寝
状
態

で
、
火
災
な
ど
の
対
策
も
と
ら

れ
て
い
な
い
。
こ
う
し
た
劣
悪

な
施
設
が
ほ
か
に
も
な
い
か
、

国
と
し
て
す
ぐ
調
査
す
べ
き

だ
」
と
要
請
し
ま
し
た
。

笠
井
亮
衆
院
議
員
（
左
端
）、
田
村

智
子
参
院
議
員
（
右
端
）
と
北
区
か

ら
の
参
加
者
（
右
か
ら
２
人
目
が
、

の
の
山
区
議
）　
＝
16
日
、
国
会
内
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の
の
山
区
議
は
ま
ず
、
広
が

る
貧
困
、
待
機
児
解
消
、
赤
羽

駅
改
修
、
議
会
改
革
な
ど
の
柱

に
そ
っ
て
、
ス
ラ
イ
ド
を
使
い

な
が
ら
約
30
分
間
、
報
告
を
お

こ
な
い
ま
し
た
。

　

そ
の
後
、
５
つ
の
テ
ー
ブ
ル

ご
と
に
参
加
者
が
感
想
や
意
見

を
自
由
に
出
し
合
っ
て
交
流
。

そ
こ
で
出
さ
れ
た
質
問
や
意
見

に
つ
い
て
、
の
の
山
区
議
が
再

度
回
答
す
る
形
で
つ
ど
い
が
進

め
ら
れ
ま
し
た
。

　
「
介
護
保
険
の
こ
と
に
つ
い

て
詳
し
く
聞
き
た
い
」
と
の
質

問
に
、
の
の
山
区
議
は
「
全
国

一
厳
し
い
と
い
わ
れ
た
介
護
認

定
を
改
善
し
、『
ラ
ン
ク
下
げ
』

に
よ
る
サ
ー
ビ
ス
切
り
捨
て
を

や
め
さ
せ
ま
し
た
。
昨
年
度
か

ら
は
介
護
保
険
料
を
平
均
で
年

間
約
１
万
円
引
き
下
げ
、
23
区

で
最
も
安
く
さ
せ
ま
し
た
」
と

答
え
ま
し
た
。

　
「
区
庁
舎
の
建
替
え
の
現
状

は
？
」
と
の
質
問
に
は
、「
北

区
は
当
初
、
区
民
の
声
を
ま
と

も
に
聞
か
な
い
ま
ま
『
移
転
し

て
建
替
え
』
の
方
針
を
押
し
つ

け
よ
う
と
し
ま
し
た
。
共
産
党

議
員
団
が
『
区
民
合
意
こ
そ
何

よ
り
大
切
に
す
べ
き
』
と
迫
る

と
、
区
は
当
初
の
方
針
を
撤

回
。
今
は
区
民
代
表
も
含
め
て

基
本
構
想
検
討
会
が
お
こ
な
わ

れ
て
い
ま
す
」
と
回
答
し
、
９

人
の
日
本
共
産
党
北
区
議
員
団

の
奮
闘
ぶ
り
を
明
ら
か
に
し
ま

し
た
。

スライドを使って区政報告をする、のの山区議

会場からも、区政についてさまざまな質問が寄せられました
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日本共産党志茂・赤羽後援会が「区政報告のつどい」

　
日
本
共
産
党
志
茂
・
赤
羽

後
援
会
は
18
日
、
赤
羽
会
館

小
ホ
ー
ル
で
「
区
政
報
告
の

つ
ど
い
」
を
開
き
、
44
名
が

参
加
し
ま
し
た
。

　
の
の
山
け
ん
区
議
が
区
政

に
つ
い
て
報
告
、
会
場
か
ら

も
た
く
さ
ん
の
質
問
や
要
望

が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。


